



Más investigación en las universidades

El informe Conocimiento y Desarrollo 2013, (CYD), que elabora un grupo de expertos en universidades, revela algunos aspectos positivos de las universidades de Castilla y León, pero también pone el acento en algunas cuestiones mejorables.

Como conclusión general, el equipo que dirige Martí Perellada indica que el sistema universitario de Castilla y León responde sobradamente al peso de la Comunidad en el conjunto de la economía española, e incluso, «con resultados superiores». Añaden los expertos que los resultados de las universidades de la Comunidad, en términos de docencia, inserción laboral de los

graduados y otros indicadores académicos «son perfectamente homologables». Entre estos aspectos, destaca el importante esfuerzo que están realizando para facilitar la entrada en el mercado laboral de los universitarios, algo que parece ir mejorando, según el informe.

En donde sí hay que acentuar los esfuerzos es en el ámbito de la investigación. Los expertos reconocen el aumento de publicaciones científicas y de patentes, pero lo atribuyen al periodo previo a la crisis. Esta etapa aún por salvar ha supuesto una brecha que será preciso superar con el esfuerzo de universidades y administraciones.